

Ein Traum von einem Baum



Goscha Auf der Maur erinnert sich an ihre Kindheit in Polen: «Wir hatten immer einen Christbaum, der bis zur Decke reichte.» Seit 44 Jahren ist sie in der Schweiz und verheiratet mit dem Höhlenforscher Franz «Frali» Auf der Maur. Ihre Wohnung in der Achermatt in Seewen ist hoch, weshalb sie einen 4,6 Meter hohen Baum benötigt, um bis unter die Decke zu kommen. Sie bestückt ihn mit 400 Kugeln und Accessoires, die alle eine Geschichte erzählen.

Bild: Franz Steinegger

LESERBRIEFE

Die Fusion Kollegi/Theri ist vom Tisch

Zu den kantonalen und privaten Mittelschulen

Das Kollegium und das Theresianum werden nicht fusioniert. Dieser Entscheid ist auf den ersten Blick unverständlich, wenn wir den Tatsachen ins Auge blicken. Gemäss Schulstatistik 2020/21 des Kantons Schwyz werden am Theri in Ingenbohl von insgesamt acht Gymnasialklassen drei Klassen mit 12 respektive 13 Gymnasiastinnen geführt. An der Kantonsschule in Schwyz werden insgesamt 15 Gymnasialklassen geführt. In einer Maturaklasse sitzen gerade mal 14 Gymnasiast/innen! Dabei wären gemäss kantonalen Vorgaben 25 pro Klasse erlaubt. Das kostet: einerseits Lehrpersonal und andererseits schulische

Infrastruktur. Wir denken nicht, dass die Initianten, die am Theri festhalten wollten, einfach nur den Status quo im Auge haben, und ich bin überzeugt, dass auch im Kollegi Ideen bestehen, wie der Entscheid für die Zukunft unserer Kinder – darum, und nur darum geht es – von grossem Nutzen sein kann. Wäre es nicht denkbar, dass auch am Kollegi Schüler unterrichtet werden, die stärker ins Berufsleben integriert sind? Oder dass das Theri und das Kollegi Partnerschaften mit Gymnasien im Tessin und der Romandie eingehen, die einen regelmässigen Schulaustausch ermöglichen und damit das Verständnis für die Fremdsprachen den Kindern auf natürliche Weise näherbringen? Was es nun braucht, sind Visionen. Der kantons-

rätliche Entscheid fordert uns praktisch und faktisch dazu auf, die für die Bildung unserer Jugend gesprochenen Millionen umgehend in eine bildungspolitische Vision mit Weitblick umzumünzen. Dabei ist es ratsam, von Anfang an die Direktbetroffenen – nämlich die Lehrpersonen, die Eltern und die Schüler – zu involvieren und ein persönlicheres und individualisiertes Bildungskonzept für die Inner-schwyzner Mittelschulen zu erarbeiten.

Das Kantonsparlament hat sich für eine teure und hoffentlich auch nachhaltige Investition in die Bildung unserer Jugend entschieden. Wir sind gespannt auf die Wirkung.

Rudolf Räber, Küssnacht, und Lukas Bannwart, Schwyz, Matura 1983 Kollegi Schwyz

MARKTPLATZ

365-Tage-Abo zum Spezialpreis

Seit 2021 gibt es für die Rigi das neue 365-Tage-Abo zum Spezialpreis ab 380 Franken.

Dieser Winter ist die zweite Saison, in der die Skilifte durch das Abschaffen der

Drehkreuze frei benutzt werden können. Einmal auf dem Berg angekommen, beginnt das Skivergnügen. Für Gäste mit dieser Jahreskarte der Rigi Bahnen und für Gäste mit einem GA ist das Skifahren

sowie das Schlitteln auf der Rigi im Winter somit kostenlos.

Kinder in Begleitung Erwachsener gratis

Familien profitieren doppelt. Denn Kinder bis und mit 15 Jahre können in Begleitung einer erwachsenen Person kostenlos auf der Königin der Berge herumkurven. Mit diesem Entscheid und der Einführung des 365-Tage-Abos unterstützen die Rigi Bahnen zusammen mit zahlreichen anderen Wintersportgebieten die Wintersport-Nachwuchsförderung.

Alle Details und weitere Informationen zu den Angeboten finden Sie unter www.rigi.ch/abo. (pd)

Info

Rigi Gäste-Service, welcome@rigi.ch, Telefon 041 399 87 87, www.rigi.ch/abo



Auf der Rigi hat Gross und Klein mit einem einzigen Abo 365 Tage im Jahr Spass.

Die PR-Seite **Marktplatz** informiert Leserinnen und Leser über Marktneuheiten und Highlights.
Adresse: Bote der Urschweiz AG, Werbung, Postfach 64, 6431 Schwyz, 041 819 08 08

ANZEIGE



Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen im Jahr 2021!

Das Möbel-Portmann-Team

Neujahrs-Gutschein
 Fr. 500.–

Ihr persönliches Neujahrsgeschenk. Gilt für einen Neu-Kauf vom 24. Dezember 2021 bis 31. Dezember 2021 ab Fr. 3000.– (nicht kumulierbar)

Für Sie offen über Weihnachten und Neujahr

Fr, 24. Dezember 9.00–12.00 Uhr	Mo, 27. Dezember 9.00–18.30 Uhr	Di, 28. Dezember 9.00–18.30 Uhr
Mi, 29. Dezember 9.00–18.30 Uhr	Do, 30. Dezember 9.00–18.30 Uhr	Fr, 31. Dezember 9.00–16.00 Uhr

Besuchen Sie uns auch unter www.moebel-portmann.ch

MÖBEL PORTMANN
 Wohnideen aus Schüpfheim

Telefon 041 484 14 40
 Kostenlose Lieferung, Montage und Entsorgung